



さくら小学校
学校だより

さくらさく

令和7年7月18日
7月号②

校長 東 朝美

❀ 「アウトメディア×家庭学習週間」子どもたちの声から見た“学ぶ力”

7月に全校で取り組んだ「アウトメディア×家庭学習週間」では、各学年の子どもたちが工夫して学びに向かう姿が見られ、振り返りには実感のこもった声がたくさん書かれていました。

学年	学習内容	時間	達成率	感想
2年生	算数	15分	40%	
2年生	国語	42分	40%	
2年生	英語	12分	40%	
2年生	算数	20分	40%	
2年生	国語	33分	40%	
2年生	英語	19分	40%	
2年生	算数	45分	40%	
合計		197分	28%	

アウトメディア×家庭学習週間振り返りの感想です！
自主学をいっばいできた。わり算をたくさんしてせんぶおぼえた。
いろいろなことを調べられてよかった。またやりたいです。
正直しんどかった。たいへんだった。など本音もちらほら
～中学年は、量も内容も豊かで「続けたい」「つぎもがんばりたい」とい
う前向きな声が多く見られました～

2年生の声より

- ・「いっばい本を読んだ」「おもしろい本にいっばい出会えた」
- ・「携帯とか見る時間を減らしたら、いろいろできるんだなーということが分かった」
- ・「計算ができるようになった気がする」「目標通りできてよかった」

～低学年では、保護者の見守りの中で「時間の使い方」や「読書への関心」が育っている様子が見られました～

3年生の声より

- ・「自主学をいっばいできた」「わり算をたくさんしてせんぶおぼえた」
- ・「いろいろなことを調べられてよかった」「またやりたいです」
- ・「正直しんどかった」「たいへんだった」など本音もちらほら

～中学年は、量も内容も豊かで「続けたい」「つぎもがんばりたい」という前向きな声が多く見られました～

4年生の声より

- ・「百人一首に込められている思いを知れた」「歴史クイズで歴史のことが分かった」
- ・「348分も勉強していて驚いた」「350分できて、自分でも信じられなかった」
- ・「疲れたけどそのおかげでいろんなことを知れてよかった」

～計画的に取り組んだ子も多く、内容の深さ・量ともに成長が感じられました～

学年	学習内容	時間	達成率	感想
4年生	算数	50分	40%	
4年生	国語	50分	30%	
4年生	英語	50分	40%	
4年生	算数	40分	40%	
4年生	国語	70分	40%	
4年生	英語	30分	40%	
4年生	算数	50分	30%	
合計		370分	25%	

アウトメディア×家庭学習週間振り返りの感想です！
毎日計画的に勉強できた。週間が終わっても続けたい。
「すきま時間があったら勉強しよう」って思えた。
「ゲームをせずいい時間の使い方ができた」
「勉強が楽しいと思った」
～最上級生らしく、自らの学習を振り返って「どう活かすか」「どう改善するか」といった視点が表れていました～

5年生の声より

- ・「テストのできなかったところを復習して内容が深まった」
- ・「普段勉強しないから、ちょっとでも学習できてよかった」
- ・「机に向かう習慣が増えた」「語彙力もつけられた」

～「点数」「内容」「習慣化」など、学習に対する自己評価の視点が増えてきており、自律した学びへの意識が高まってきています～

学年	学習内容	時間	達成率	感想
6年生	算数	50分	40%	
6年生	国語	50分	40%	
6年生	英語	50分	40%	
6年生	算数	50分	40%	
6年生	国語	50分	40%	
6年生	英語	50分	40%	
6年生	算数	50分	40%	
合計		350分	19%	

アウトメディア×家庭学習週間振り返りの感想です！
毎日計画的に勉強できた。週間が終わっても続けたい。
「すきま時間があったら勉強しよう」って思えた。
「ゲームをせずいい時間の使い方ができた」
「勉強が楽しいと思った」
～最上級生らしく、自らの学習を振り返って「どう活かすか」「どう改善するか」といった視点が表れていました～

学年	学習内容	時間	達成率	感想
6年生	算数	50分	40%	
6年生	国語	50分	40%	
6年生	英語	50分	40%	
6年生	算数	50分	40%	
6年生	国語	50分	40%	
6年生	英語	50分	40%	
6年生	算数	50分	40%	
合計		350分	23%	

アウトメディア×家庭学習週間振り返りの感想です！
毎日計画的に勉強できた。週間が終わっても続けたい。
「すきま時間があったら勉強しよう」って思えた。
「ゲームをせずいい時間の使い方ができた」
「勉強が楽しいと思った」
～最上級生らしく、自らの学習を振り返って「どう活かすか」「どう改善するか」といった視点が表れていました～

6年生の声より

- ・「毎日計画的に勉強できた。週間が終わっても続けたい」
- ・「すきま時間があったら“勉強しよう”って思えた」
- ・「ゲームをせずいい時間の使い方ができた」
- ・「勉強が楽しいと思った」

～最上級生らしく、自らの学習を振り返って「どう活かすか」「どう改善するか」といった視点が表れていました～

今回の取り組みを通して、子どもたちが「自分で学ぶとはどういうことか」を実感する機会になったと感じています。また、保護者の方の見守りや励ましによって、子どもたちが自信を持って学びに向かえたことに感謝いたします。明日から夏休みに入ります。「家庭学習」や「自主学」に取り組むよい機会です。これからも子どもたちの“自分で学ぶ力”を学校と家庭で一緒に育てていきたいと思ひます。

❁ 6年生の提案から…「デジタル機器とわたしたち」



6年生の国語の授業では、「デジタル機器とわたしたち」という単元に取り組みました。児童の代表が、デジタル機器との適切な付き合い方について自分たちでテーマを選び、調べたことをまとめ、1学期の終業式で提案しました。

授業や日々の学習では、iPadを活用する機会が多くあります。また、ゲームや動画、SNSなど、生活の中でデジタル機器を使う時間も増えてきています。提案では、視力などの健康面で気をつけることや、個人情報の流出について、わかりやすく発信することができました。

自由な時間が増える夏休みだからこそ、子どもたち自身がルールを決め、デジタル機器と上手に付き合うことが大切です。ぜひご家庭でも、以下のポイントを参考に話し合ってみてください。

- 時間を決めて使っている
- 使う前にやるべきことを終えている（家庭学習やお手伝いなど）
- 目や体を休めている（遠くを見る、姿勢に気を付けるなど）
- 個人情報を守っている（名前、住所、場所、写真などを出さない）
- 家族と話し合ってルールをきめている

- 学校から貸与されているiPadやアプリについて、質問や相談がある場合は、ぜひご利用ください。

窓口 大阪府GIGAスクール運営支援センター 受付時間 … 9:00～18:00
電話：0120-295-496（土・日祝日含む）
※この窓口は夏休み以降も、ご利用可能です。

- 8月7日(木)～20日(水)の期間は、「学校閉庁日」となり、教職員は勤務しておりません。緊急なご用事がある場合は、下記までご連絡ください。

緊急連絡先 守口市教育委員会 学校教育課 受付時間 … 9:00～17:30
電話：06-6995-3155（土・日や夜間の場合06-6268-0184）

- 8月18日から増築校舎工事のための仮囲いが設置されます。工事完了予定は令和8年6月末となっております。しばらくの間、運動場の使用範囲が制限されますが、安全面に配慮して教育活動をすすめてまいります。